



Arc-en-ciel,

Le plus beau poisson des océans
de Marcus PFISTER

Arc-en-ciel est le plus beau poisson des océans. Tous les autres poissons admirent ses écailles scintillantes. Mais Arc-en-ciel ne joue jamais avec eux. « Je suis bien trop beau », se dit-il.



Une fois, un petit poisson bleu ose lui demander :

-Hé! Arc-en-ciel, donne-moi une de tes écailles, elles sont si belles!

-Te donner une de mes écailles ? Sûrement pas! dit Arc-en-ciel avec dédain.

À partir de ce jour-là, plus personne n'adresse la parole à Arc-en-ciel. Et il devient le poisson le plus seul de tous les océans.

Alors, il fait part de ses soucis à l'étoile de mer.

-Je suis si beau, lui dit Arc-en-ciel, pourquoi est-ce que personne ne m'aime?

-Va voir la pieuvre Octopus. Elle sait beaucoup de choses, elle pourra sûrement t'aider.





-Offre tes magnifiques écailles, lui conseille Octopus. Tu ne seras peut-être plus le plus beau poisson des océans, mais tu seras heureux.

-Offrir mes écailles ? s'indigne Arc-en-ciel. Jamais.

Le petit poisson bleu revient voir Arc-en-ciel.

-S'il te plait, donne-moi une de tes belles écailles.

« Une toute petite écaille, se dit Arc-en-ciel, bon d'accord, ça ne se verra pas. »

-Tiens, en voilà une !

-Oh, merci! s'écrie le petit poisson bleu tout joyeux.



Bientôt, Arc-en-ciel est entouré d'une nuée de petits poissons : tous veulent une écaille. Et, qui l'eût cru, Arc-en-ciel se met à distribuer ses écailles scintillantes. Très vite, il ne lui en reste plus qu'une. Pourtant il est heureux, très heureux au milieu de ses nouveaux amis.

